



Portada / Forbes Política /

**Forbes Staff**  
febrero 7, 2025 @ 10:57 am

## Presidente del Colegio de Abogados de México denuncia la 'demolición absoluta' del Poder Judicial

Arturo Pueblita participó en un encuentro informativo organizado por la Asociación de Comunicadores e Informadores Jurídicos (ACIJUR) en la sede del Colegio de la Abogacía de Madrid (ICAM), junto al decano de los abogados madrileños, Eugenio Ribón.



Foto: EFE/ Mario Guzmán

El presidente del Ilustre y Nacional Colegio de Abogados de México, Arturo Pueblita, afirmó este viernes en Madrid que la reforma del Poder Judicial acometida en su país supone “la demolición absoluta” del sistema judicial para “colocar a personas cercanas en el control de esos temas”.

Pueblita participó en un encuentro informativo organizado por la Asociación de Comunicadores e Informadores Jurídicos (ACIJUR) en la sede del Colegio de la Abogacía de Madrid (ICAM), junto al decano de los abogados madrileños, Eugenio Ribón.

El representante de los letrados mexicanos explicó el funcionamiento del sistema judicial de su país y vertió duras críticas sobre la reforma del Poder Judicial que impulsó el anterior presidente, Manuel López Obrador, que ya es parte de la Constitución, y a la que la presidenta Claudia Sheinbaum, del mismo partido, anunció que dará continuidad.